

— Organisation de l'expertise psychiatrique en matière pénale, dans la Province de Québec (sept. 1916) ;

— Le mouvement sur l'aliénation mentale en 1916, d'après le rapport annuel de l'Hôpital Saint-Jean-de-Dieu (nov. 1917) ;

— De la récidive en aliénation mentale (déc. 1917 et janv. 1918).

A côté de la carrière du spécialiste, il est équitable de ne pas oublier celle de l'administrateur. C'est, en effet, avec un tact infini qu'à Saint-Jean-de-Dieu, notamment, où tant d'autorités diverses se coudoient, il avait su toujours faire converger toutes les volontés vers un but unique : *le progrès*. Notons, en outre, que le Conseil de la Faculté de Médecine, dont il faisait partie depuis quelques années, avait, à maintes reprises, reconnu ses hautes qualités administratives en lui déléguant ses pouvoirs auprès de quelques institutions connexes

— En somme, l'activité du regretté professeur s'est dépensée sous tant formes que, si force ne nous était d'écourter cette notice, nous aurions à rappeler bien d'autres manifestations de cette intelligence d'élite... Nous nous consolons de sa perte en songeant qu'il a laissé une œuvre impérissable et qu'il a été, surtout, selon l'expression du philosophe Caro " un de ces promoteurs d'idées dont la science profite, même quand ils se trompent. "

Wilfrid Derome.

Que Madame Villeneuve, sa veuve, veuille bien trouver ici la respectueuse expression de nos plus sincères condoléances.

W. D.